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Abstract (en)
The device (1) has a filling element (6) filling a container (10) with fluid, and a transport device (2) for transporting the container along a
predetermined transport path (T). A pressurization device (4) pressurizes the container with a flowing medium i.e. nitrogen. The pressurization
device is arranged in such a manner that the flowing medium from the pressurization device strikes on an inner wall or a surface of a deflecting plate
before the flowing medium reaches the fluid in the container. The pressurization device comprises a nozzle and a spray head. An independent claim
is also included for a method for filling containers with fluids.

Abstract (de)
Ein Vorrichtung (1) zum Befüllen von Behältnissen (10) mit Flüssigkeiten, mit wenigstens einem Füllelement (6), welches die Behältnisse (10)
mit der Flüssigkeit befüllt, mit einer Transporteinrichtung (2) zum Transportieren der Behältnisse entlang eines vorgegebenen Transportpfades
und mit einer weiteren Beaufschlagungseinrichtung (4), welche die mit der Flüssigkeit befüllten Behältnisse (10) mit einem weiteren fließfähigen
Medium beaufschlagt. Erfindungsgemäß ist die Beaufschlagungseinrichtung (4) derart angeordnet, dass das von der Beaufschlagungseinrichtung
austretende fließfähige Medium zunächst auf eine vorgegebene Oberfläche (10a, 16) trifft, bevor es zu der in dem Behältnis (10) angeordneten
Flüssigkeit gelangt.
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